



Pièces	3 Pièces
Référence	2509
Prix	460 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

A 10 minutes de l'aéroport international de nice , de la mer et des plages, à MI distance nice-antibes, cette charmante maison de pierre est situé au coeur intime du remarquable village MéDIéval du haut-de-cagnes, "montmartre de la cote d'azur", haut lieu des arts. Elle bénéficie d'une position exceptionnelle à 50 Mètres du château et de la place. Son orientation sud/ sud-ouest ouvre une vue magique sur la mer, le cap d'antibes, et les toîts de tuile du village. Tous les commerces sont à 5 minutes à pied de la maison. Accès voitures et calme. Idéal pour amoureux des vieilles pierres et d'une ...

Only ten minutes from nice international airport, the sea side and the beaches, half way nice-antibes, this nice stone built house is situated right in the real heart of the remarkable medieval village of haut-de-cagnes, "montmartre of the cote d'azur", high place of arts. It benefits an exceptionnal position just 50 meters from the castle and its square. The best south/south-west orientation embrace a gorgeous view on to the sea, the cap d'antibes and the ancient tiled roofs of the village. All shops and city services are only 5 minuts walk freom the house. Access with car. Very quiet. It is ...

MINASSIAN ESTATE

96, montée de la Bourgade - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

